

San Juan de Pasto, 4 de junio de 2025

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Ante los últimos hechos de violencia y los anuncios que ponen en riesgo la movilidad y conectividad en el departamento, como Gobernador de Nariño, me permito comunicar a la opinión pública que:

1. Ante las complejas circunstancias que afronta el Departamento de Nariño, frente a temas sustanciales de seguridad y conectividad, la gestión directa y de alto nivel es la respuesta que mejor se puede generar en estos momentos.
2. En conversación directa con el Presidente Gustavo Petro, quien está al tanto de nuestros asuntos y para quien Nariño es prioridad, acordamos:

Garantizar la presencia de la Ministra de Transporte y el Ministro de Defensa para accionar la respuesta institucional, por lo tanto, el jueves 5 de junio se cumplirá con una agenda conjunta para atender los asuntos relacionados con:

- Seguridad en la vía Panamericana y diálogo directo con el sector transportador.
 - Diálogo con las comunidades de la Subregión de la Cordillera y las actuales condiciones de seguridad en el territorio.
3. Por orden directa del Presidente, ante el lamentable hecho de la masacre ocurrida en el Municipio de Ricaurte, se adelantará un Consejo Departamental de Seguridad para contribuir al esclarecimiento de estos hechos y brindar garantías y atención a los liderazgos sociales e indígenas.

LUIS ALFONSO ESCOBAR JARAMILLO

Gobernador de Nariño